

Respectable Loge Mozart et Voltaire



Pourquoi devient-on Franc-Maçon? A quoi travaille la Franc-Maçonnerie?

La Respectable Loge Mozart et Voltaire a été fondée à l'Orient de Genève le 18 mai 1967, il y a plus de 50 ans.

L'idée qui a présidé à sa création était, et est toujours, de promouvoir le Rite Français au sein de la Franc-Maçonnerie suisse. Elle a été la première loge suisse à pratiquer ce Rite, à la fois le plus laïc et le plus fidèle aux plus anciens textes maçonniques connus.

La Respectable Loge Mozart et Voltaire est l'une des trois Loges fondatrices du Grand Orient de Suisse.

“

*Si tu diffères de moi, mon Frère,
loin de me léser, tu m'enrichis*

St Exupéry